

## PRESSEMITTEILUNG

Hameln, 5. Juni 2020

### Elithera: Junges Franchise- und Lizenzunternehmen feiert 50 Partner!

Wir feiern bewusst nicht den 50sten Partner, sondern 50 Partner. Jeder einzelne hat dazu beigetragen, dass wir unser Netzwerk in den letzten 10 Jahren so erfolgreich entwickeln konnten.

#### Physiotherapie und Franchise? Wie geht denn das zusammen?

Karsten Wegener, Gründer, Elithera-Kopf und seit mehr als 30 Jahren erfolgreicher Unternehmer, sah anfänglich nur Fragezeichen in den Augen, als er versuchte seine Konzepte für Praxisführung als Franchisegeber an die Frau, bzw. an den Mann zu bringen. Seine Visionen und Ideen wurden belächelt, bis dann endlich der Erste den Mut hatte, zu unterschreiben: Stefan Sievers (Landesgruppenvorsitzender VPT Hamburg Schleswig-Holstein), Elithera Gesundheitszentrum in Marne. Als Physiotherapeut war er vor seiner Partnerschaft mit Elithera bereits seit 12 Jahren selbstständig. Mit unserer Hilfe hat er von 200 qm auf 650 qm vergrößert. Das Ergebnis: innerhalb von 9 Monaten hatte er seinen Umsatz verdoppelt. Mit seiner neuen Praxis wurde er 2012 vom Unternehmermagazin „Impulse“ sogar mit Platz 2 als Franchise-Gründer des Jahres ausgezeichnet.

#### Der Startschuss war mit Auszeichnung abgefeuert – jetzt horchten auch andere auf.

Namhafte Größen wie z. B. die Sport Reha Herford GmbH oder die f+p GmbH (Fetzer und Pfund in Kempten) zogen nach. Immer mehr Interessierte reckten die Hälsen nach den Physio-Franchisern und behielten uns im Visier – oftmals über Jahre, bis sie endlich „Ja“ sagten und Elithera Partner wurden.

Heute blicken wir stolz auf 50 Erfolgsgeschichten zurück und freuen uns darauf, die Anzahl unserer Partner hoffentlich bald nach oben korrigieren zu dürfen. Unseren Kinderschuhen entwachsen, sind wir endlich da angekommen, wo wir hingehören: auf dem Radar von **Physiotherapeuten, die sich auf persönlicher und unternehmerischer Ebene weiterentwickeln möchten.**

Trotz eines holperigen Starts ist Karsten Wegener der, der zuletzt lacht. Sein Plan ging auf. Das Elithera Franchise- und Lizenzsystem hat er gemeinsam mit seiner Frau Gabriele Wegener komplett aus eigener Tasche finanziert und erfolgreich etabliert.

**Nächstes Etappenziel: 100 Elithera-Partner, natürlich.**

---

**Ansprechpartnerin:** Ramona Wickmann  
presse@elithera.net  
www.elithera.net

**Zeichen:** 2.208  
**Wörter:** 313